

El pasado dos de diciembre se celebró en el Hotel Villa Magna de Madrid la Cena de Navidad que organiza anualmente el Colegio. El acto reunió a casi cuatrocientas personas.

EL COITT ENTREGA SUS PREMIOS EN LA CENA DE NAVIDAD

El Colegio ha querido premiar este año a dos reconocidas figuras de la Sociedad de la Información. Belarmino García, Consejero Delegado de France Telecom España, recibió el galardón «Excelente Hito Profesional 2006» por los logros profesionales que ha alcanzado este año. En 1975 comenzó en el INTA, continuó en Siemens Nixdorf España y en 1998 fue Consejero Delegado y Director General de Amena.

El periodista Manuel Campo Vidal, Presidente de la Academia de las Artes y las Ciencias de la Televisión, recibió el premio «Excelente Impulso del Sector de las TIC», por su decidido apoyo al desarrollo de las nuevas tecnologías en España y por su brillante carrera profesional como comunicador. Ambos galardonados agradecieron al Colegio la atención que había tenido con ellos.



José Javier Medina presenta los Premios de la Cena de Navidad.

A continuación, José Javier Medina Muñoz, Decano del Consejo, Carmelo Briñón Pérez, responsable de la Comisión de Educación y Universidad, los tres Directores de las Escuelas de los alum-

nos premiados y Satur Torres Calera, Manager de Innovación de Vodafone, hicieron entrega de los galardones «Liberalización de las Telecomunicaciones 2006» a los mejores expedientes y Proyectos Fin de Carrera de las cuatro especialidades que se imparten en nuestra carrera.

Alvar Mayor Miguel, de la Escuela EPS de Alcalá, cuyo director es Francisco López Ferreras, lo obtuvo en Sistemas Electrónicos. Antonio Rodríguez Alfonso, de la EUITT de Las Palmas, cuyo director es Francisco Eugenio González, fue el mejor en Sistemas de Telecomunicación. Javier Martín Abasolo, también de la EUITT de las Palmas, obtuvo el premio en Telemática. Finalmente, Ignacio Maset López, de la EUP de Cuenca, cuyo director es Miguel Ángel López, logró el galardón en Sonido e Imagen. El COITT y la Fundación Vodafone patrocinaron estos premios.



El Decano y miembros de la Junta de Gobierno del COITT junto a los premiados.



Carmelo Briñón junto a uno de los alumnos premiados.



Los cuatro compañeros que celebraron sus Bodas de Oro.



A la izquierda, Belarmino García, Consejero Delegado de France Telecom España, junto a Sixto Domínguez, Tesorero del COITT.



José Javier Medina (izquierda), Manuel Campo Vidal y Belarmino García.

Los alumnos agradecieron a los Directores de Escuela, al Colegio y a Carmelo Briñón Pérez la consideración que tuvieron al elegir sus proyectos. Los expedientes académicos de estos magníficos estudiantes son una muestra del grado de preparación de las nuevas generaciones de Ingenieros Técnicos de Telecomunicación.

Magníficamente organizada por nuestro compañero Luis Cordavias, la festiva Cena de Navidad continuó con el homenaje a los compañeros que han cumplido sus 25 años de profesión (Bodas de Plata) y a los cinco más veteranos que llevan 50 años como Ingenieros Técnicos de Telecomunicación (Bodas de Oro), aunque sólo pudieron asistir cuatro de ellos: Lorenzo Tinerfe Rojas Álvarez, Arístides Martínez Figuerro, Luis Lázaro Montón e Ignacio Rodado Gómez. El quinto galardonado, Jesús Martínez Martínez, excusó su ausencia por motivos de salud. ●